

# Voile - aux Sablettes

## Les Japonais dominent le Printemps des 470

Après les deux premières journées aux Sablettes qui ont vu les Australiens, champions du monde en titre, lutter bord à bord pour conserver leurs prérogatives, ce sont les vaillants japonais, qui ont pu, ce samedi, prendre les trois premières places de ces qualificatifs printaniers.

Avec un temps idéal pour le vent et sur une Méditerranée ensoleillée, cinq courses ont pu être organisées par le Yacht-Club des Sablettes, faisant le bonheur des équipages, rentrés fatigués mais satisfaits de compter à leur circuit international, la réussite de ce programme. Samedi soir, le village de cette 36<sup>e</sup> course internationale des 470, va avoir besoin de repos pour reprendre, les qualifications mises en place dès dimanche après-midi, sur le grand stade nautique de la baie des Sablettes.

Aucun forfait n'est à déplorer et ce sont encore 72 bateaux qui prendront le vent pour étarquer leurs spis.

**J. D.**



**Les Japonais trustent les premières places.** (Photo E. E.)

### Classement général (après les cinq courses d'hier)

Harada/Yoshida, Japon, 1000pts - Matsunaga/Imamura, Japon, 1100pts - Kondo/Tabata, Japon, 1200pts - Calabrese/De La Fuente, Argentine, 1300pts - Aleh/Barbarich-Bacher, Nouvelle-Zélande, 1500pts - Snow-Hansen/Saunders, Nouvelle-Zélande, 1700pts - Belche/Page, Australie, 1700pts - Fantela/Marenic, Croatie, 1800pts - Mantis/Kagialis, Grèce, 1900pts - Chaus/Gribanov, Russie, 2300pts - rogers/grube, Grande-Bretagne, 2500pts - Coster/Coster, Hollande, 2700pts - Desukevitch/Polzin, Biélorussie, 2800pts - Wagner/Bolduan, Allemagne, 2900pts - Kivell/Ryan, Australie, 3200pts - Premier équipage français : Ikhlief/Péquin, La Rochelle, 5200pts.